

# *Llama presidente de Venezuela a Grupo de Lima a rectificar su postura injerencista*

---



Caracas, 9 ene (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, exhortó a los gobiernos firmantes de la declaración del Grupo de Lima a rectificar su postura injerencista respecto a los asuntos internos del país sudamericano.

Desde la sede del Ejecutivo, en el Palacio de Miraflores, convocó Maduro a esos representantes a modificar su posición en un plazo de 48 horas.

El primer mandatario recalcó que tomará las medidas diplomáticas urgentes para la defensa del país, Si ese Grupo ultraderechista no ratifica su declaración, donde le atribuye aguas jurisdiccionales venezolanas a Guyana.

Maduro expresó que su nación se encuentra plantada en defensa del poder constitucional, de la convivencia y la paz.

El Grupo de Refugiados de América Latina y el Caribe en Europa (ARLAC) expresó este miércoles su rechazo al documento injerencista suscrito por el Grupo de Lima el pasado 4 de enero, en el que exigen

al presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, no juramentarse este 10 de enero como mandatario venezolano, a pesar de ser reelegido el pasado 20 de mayo por más del 60% de los votos.

Mediante un comunicado, el grupo ARLAC señaló que el Grupo de Lima tiene como fin ' promover un desconocimiento a la institucionalidad y recurrir a una ley NO VÁLIDA actualmente, para reconocer como Presidente de la República al actual presidente de la Asamblea Nacional elegido con ese objetivo por sus pares hace unos pocos días y no al presidente que la población venezolana eligió en las urnas, Nicolás Maduro. Es decir, la democracia a la carta. A veces sí a veces no, según las preferencias de Washington.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/180671-llama-presidente-de-venezuela-a-grupo-de-lima-a-rectificar-su-postura-injerencista>



**Radio Habana Cuba**